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都道府県名 月　日 活　動　報　告

東京都 7/21-7/23 研修旅行　秋田県市川ｽﾁｰﾙｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ秋田工場見学

9月26日 納涼会

新潟県 7月23日 県青年部役員会

9月7日 県青年部役員会

10/26 or 10/27 県青年部とJASCA新潟との意見交換会

11月15日 県青年部役員会(予定）

栃木県 7月21日 工場見学会及び賛助会との交流会

7月21日 第2回青年部役員会

9月21日 第3回青年部役員会

群馬県 8月21日 青年部全員協議会

9月15日 研修会及び懇親会

神奈川県 9月3日 レクリエーション(BBQ)

10月3日 役員会（予定）

12月16日 忘年会(予定)

山梨県 7月24日 第４回青年部会

8月23日 第５回青年部会

9月25日 第６回青年部会

茨城県 9月23日 青年部主催の懇親ボーリング大会

千葉県 7月7日 JSCA千葉、青年部合同勉強会

7月22日 納涼会（千葉ロッテ野球観戦）

埼玉県 9/2-9/4 研修旅行

長野県 9月15日 青年部役員会

〃 青年部会(全体)・親睦BBQ大会　12名中10名参加

都道府県名

東京都

新潟県

栃木県

群馬県

神奈川県

1．都道府県青年部の活動報告

2．近況報告・市況等

内　　　　容

山積み：（M）3～5か月（H）約10か月　稼働率：（M）80～100％（H）100％　

地方鳶からの営業が多い。小規模は少なく物流倉庫や郊外店舗などの案件が多い。

見積の見通しは悪い。新規設備などの検討している会社が多い。

青年部は親会からの独立に向け内容を詰めている段階。規約作成に着手している。

県内の仕事状況は秋口まで比較的仕事が薄い様子。以降はプロジェクト案件や

計画的な受注があり、盛況になると予想。鋼材の値段については以前高止まりが

令和 5年度　青年部活動報告書（令和5 年7月 ～令和5年9月）

全青会理事提出日　第2回　2023年9月25日

関東ブロック

2023年9月25日

関東BC出向理事　金本 貴範

続いているが、現在ピークに差し掛かっている。切り板等についても現時点で

高いときに購入した材料が入ってきており、現時点では値段を下げられないが、

10月ころから徐々に下がってくるのではないか。

山積み　H：10か月　M、R：2～8ヶ月　県内の案件は少ない・各社図面送れもある。

Hグレード　１年～2年程度

Mグレード　3ヶ月～１年程度

多くはないが小規模物件がでてきている。

鋼材価格は横ばい、9月にボルト値上がりあるといっていたが今の所まだ上がらない。

山積み　　H：1年程度から来年いっぱい、M、R：3～6ヶ月

Rグレード　１ヶ月～1年程度

Ｍグレード以下の皆さんは現在　繁忙期ですが、
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各山積みは、Hグレード12か月、Mグレード4～8ヶ月、Rグレード2から3か月

山積みと稼働率は各グレードとも順調の様子。鋼材価格はやや値下がり基調。

中小物件において見積数が減少していて来年の仕事量減少の懸念の声がある。

全国大会委員会

役員会　山梨FAB工場見学

4．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）

内　　　　容

Hグレード12カ月、Mグレード5～8カ月程度の山積み。

ほとんどのFABが稼働率90～100％。話はあるが設計図の遅れ契約の遅れ等があり

遅れている物件が多々あるよう。見積もり量はやや多め。

東京都議会議員　全国大会相談

無

5．その他、府県の青年部への協力依頼（仕事・青年部）困った事・全青会への依頼・相談事
内　　　　容

無

3．ブロックの活動報告

内　　　　容

役員会　群馬FAB工場見学

Ｍ以下は軒並み年度末くらいまでの受注は確保しているファブが多い。

年度明けに不安が残る。価格は落ち着いている。見積りは例年通り。

県内案件は盛況、H,Mグレードは年内まで山積あり

見積り状況も旺盛、価格については上昇傾向

直前に現場キャンセル等の問題が発生することが多いようです。


